



スローガン：メンバー全員スクラム組んでWE SERVE

TSU LIONS NOW



TSU-LC HP

津ライオンズクラブ 〒514-0633 津市丸之内24-16タカノビル4階 TEL 059-226-0513
<http://www.tsu-lc.com> E-mail : tsu-lc@topaz.ocn.ne.jp



上期のメインアクトを終えての新年挨拶



前会長のL池田の「ワイサーク」



和気あいあいの懇親を楽しむ



新年らしく4名の雅楽を楽しむ。
 すこし騒がしすぎて、ちょっと戸惑ったようでした



まずは年始の例会

年頭に当たり、L菊山会長から新年の挨拶がありました。
 その後は誕生祝いでLライオンズレディも含め15人のお祝いをいたしました。

審議では①年末家族会収支決算（案）の件 ②2024年度下期予算（案）の件が承認されました。報告では①慈善鍋募金報告では中部盲導犬協会へ60,000円寄付したことの説明があり。②下期メインアクトイビティ当日組織図の件でL伊藤から詳細の説明がされました。③令和七年度津商工會議所年賀報告 ④四クラブ合同献血の件報告。

例会後は新年会を行いました。年男、年女紹介では已年の方に抱負などを語っていただきました。年男はL菊山祐介 L山原良成 L鈴木直樹 L片岡茂樹 L松山孝臣 L伊藤健 L前川明寿 L佐藤治伸 L山路武則 L横山康介

乾杯は前会長L池田雅敏にしていただき 琴、尺八、三味線の生演奏をいただき、終始楽しいお食事をいただきました。終始楽しい時間を過ごしました。下期も皆さんよろしくお願ひします!!

（山路武則・記）

年頭に当たり、L菊山会長から新年の挨拶がありました。
 その後は誕生祝いでLライオンズレディも含め15人のお祝いをいたしました。

審議では①年末家族会収支決算（案）の件 ②2024年度下期予算（案）の件が承認されました。報告では①慈善鍋募金報告では中部盲導犬協会へ60,000円寄付したことの説明があり。②下期メインアクトイビティ当日組織図の件でL伊藤から詳細の説明がされました。③令和七年度津商工會議所年賀報告 ④四クラブ合同献血の件報告。

例会後は新年会を行いました。年男、年女紹介では已年の方に抱負などを語っていただきました。年男はL菊山祐介 L山原良成 L鈴木直樹 L片岡茂樹 L松山孝臣 L伊藤健 L前川明寿 L佐藤治伸 L山路武則 L横山康介

乾杯は前会長L池田雅敏にしていただき 琴、尺八、三味線の生演奏をいただき、終始楽しいお食事をいただきました。終始楽しい時間を過ごしました。下期も皆さんよろしくお願ひします!!

（山路武則・記）

快晴のもと、我が町を美しく

結成 65 周年記念下期アクティビティ『西郊中学校地区清掃活動』

2月 15 日(土) : 2月第 1 (第 1555 回) 例会



西郊中学総勢 124 名とライオンたち



教育委員会を通じて西郊中学校に製氷機をプレゼント



生徒代表から活動の説明



前葉市長も駆けつけて

会長挨拶
早朝よりお集まりいただき、
ありがとうございます。先週開催予定でありますたが、低温、
雪、強風の為、本日に延期をさせていただきました。

伊藤実行委員長、中村豊久副

実行委員長の思いを本日実現するということで進めてまいりました。どうぞ皆様、御協力の程

よろしくお願ひいたします。
審議

①結成 65 周年記念例会会場をセ
ンターパレスに変更。

②3C懇親ゴルフ大会バス代費
用約 18 万のうち 10 万円負担。

③米ロス山火事被災者のための
LCIF 支援(寄付)の件。

④三重大学応援団新聞広告掲載
拠出の件。いずれも承認。

報告事項

①津観音節分会福豆まき=菊山
会長より参加報告

②職業人講和の=藤川幹事より
報告。2月 5 日水曜日、西橋内
中学校で開催。講師として、有

川 L、橋爪 L、酒井 L、杉田 L、
伊藤 L、藤谷 L。

③四クラブ合同献血の件=山尾
委員長より報告

2月 18 日津リージョンプラザ
にて、9 時から合同献血が始ま
ります。

現在合計 120 名の方
が応募いただいております。ご
協力ありがとうございます。

④第 71 回 3341 B 地区年次
大会=藤川幹事より
4 月 19 日土曜日 多治見市バ
ロー文化ホール。

引き続き津 L C 65 周年記念事業
「西郊中学校地区清掃活動」

9 時より受付開始
子供たち父兄の方が、学校に
集まって受付をしました。受付

時には、ヒバサミ、手袋、カイ
ロ、ごみ袋を配りました。

9 時 30 分より開催セレモニー
を行いました。

中村 L より開会の挨拶があり
ました。

続いて、安東小学校校長先生
より、挨拶をいただきました。

続いて、西郊中学校代表とし
て、2 年生のサコラヴァスキーサ
ンより説明がありました。

「本日は、私たちがリーダー
として本日の清掃ルートを先導
していくのでよろしくお願
いいたします。誰かが捨てたゴ
ミを拾うことによって、私たち
は、ごみのポイ捨ての無い町に
なってほしいという気持ちでこ
の活動に取り組んでほしいと思
います。安全に気を付けてゴミ

班別に地区を分けて清掃



中学生指導で校区4小学校でも清掃活動



安東小は50名の生徒、教職員、保護者で



神戸小では39名の清掃団



櫛形小は16名が校区一帯のゴミ拾い



片田小は35名で元気よく



終わって各班の感想を発表



分別したゴミの山



可燃、不燃、BIN、カン、などに分けて

拾いを行いましょう。」

安東小学校では、総勢50名の参加がありました。

9時45分から、3グループに分けて清掃活動に、出発しました。

た。

快晴の中、子供たちは、一生懸命にヒバサミでゴミを見つけては、袋に入れていました。

最初は、それほどゴミは捨てられていないと思っていましたが、ゴミ袋が段々と一杯になりました。ゴミの種類では、コンビニのゴミ、マスク、ペットボトルのキャップが多かったです。

10時25分学校に戻り、ゴミの分別を行いました。3グループの各代表者3名が、ゴミの成果発表を行いました。

安東小学校では、45リットルの袋7個分のゴミが集まりました。

無事、事故もなく清掃活動は終了いたしました。子供たちが、楽しそうに、笑顔で、ゴミ拾いをしていたのが、とても印象に残りました。

片付け後、西郊中学校に戻り、11時より閉会式を行いました。津市教育委員会教育研究支援

課長伊藤様よりご挨拶をいただきました。

続いて、菊山会長より、津市教育委員会へ製氷機の贈呈を行いました。そのまま、津市教育委員会から西郊中学校へ製氷機の贈呈が行われました。

西郊中学校校長先生よりご挨拶をいただきました。

「夏の部活動は、非常に暑い中で各クラブが試合に行くと水が足らなくなります。子供たちが安心して部活動ができるよう

に役立てたいと思います。本日はありがとうございました」

参加賞として、ダイナモライトを贈呈いたしました。

中村副実行委員長より挨拶がありました。

最後に、記念撮影をして閉会いたしました。

小学生、中学生、父兄合わせて総勢約270名の参加者がありました。

いたしました。

これからもこの事業が、各学

校で、行われれば、ゴミのポイ捨てがなくなると思います。

(L舟橋秀樹・記)

下期メインアクティビティ
清掃活動の業務別検討

1月第2(第1554回)例会

1月24日(金)
ホテル津セントーパレス5F



各業務別で詳細の打ち合わせ

L.菊山会長の挨拶は、「20日(月)に「大寒」と、日本で一番寒い時期を迎えたが、3月並みの暖かい日が続いている一方、インフルエンザが流行っているので気をつけさせていただきたい。2月8日に下期メインアクティビティを開催するが、是非とも成功させていただきたい。4月には65周年記念例会が開催されるが、当クラブの本年のスローガンにありますように『スクランを組んで』参りたいと強く思っているので引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。」次に審議に移り、①2024年度上期決算案の件がL.増地会計から②会計監査報告がL.赤塚会計監査から③新年例会収支決算案の件がL.増地会計からそれぞれ説明され、原案通り承認された。④春の家族会実行委員長

昼食を挟んで、2月8日開催予定の下期メインアクティビティは「ダメゼッタイ」(担当委員長L.倉田・記)

薬物乱用防止教室「ダメゼッタイ教室」



1月15日:立成小6年生:100名をL.坂本



1月21日:神戸小6年生:28名をL.中村将

立成小学校はL.坂本、神戸小学校はL.中村将を講師に開催させていただきました。DVDと講演の中から薬物の危険性を正しく理解してもらい、薬物乱用が生徒さんの将来にどのような危険性を及ぼすかを説明しました。薬物の種類とその作用が身体や精神にどのように悪影響を及ぼすか。最近はSNSなどから予想しないところからの甘い誘いや痩せますからと簡単な誘いがあることも説明をし、医者などから処方された薬以外は服用しないように注意を行いました。甘い誘いを断る勇気を持つてください。薬物乱用は「ダメゼッタイ!」(担当委員長L.倉田・記)

ティ「西郊中学校地区清掃活動」についてL.中村副実行委員長から、各学校会場の責任者・担当者がそれぞれ自身の役割を認識し、責任を持って活動の実施に当たっていただきたいなどと、語っていました。その後、各担当業務別に分かれて業務の詳細説明・割当て等が行われた。

その後ドネーションの発表、出席率報告、幹事報告、会計報告の閉会ゴンゴンにて閉会した。下期メインアクティビティの成功に向けて、「会員全員で頑張ろう!」との意識が盛り上がり、がつた例会となつた。

(L.木平・記)

1月度:三重フェニックス

優勝L.山路武則・2位L.牛場、3位L.橋本



次回は3月15日です。(L.山路武則・記)

ゴルフ部会

第6回ゴルフ部会が1月25日にココパリゾート三重フェニックスコースで開催されました。今回の競技方法はシングルペリアでした。ハンドホールが見事にはまり、L.山路武則が優勝でした。準優勝にL.牛場、3位にL.橋本でした。ベスグロはL.片岡の72のパープレーでした。